

Etterbeek, le 3 juillet 2023

## Concerne : Compte-rendu de la réunion d'information relative à l'agrandissement du stade communal Guy Thys

Madame, Monsieur

Nous souhaitons à nouveau remercier celles et ceux qui ont participé à la réunion publique du 27 avril dernier, à l'initiative du bourgmestre Vincent De Wolf, en sa qualité de responsable de la participation citoyenne. Lors de cette soirée, nous vous avons informés sur le projet d'élargir les vestiaires du stade de football communal tout en y créant une salle de sport dédiée à la boxe ainsi que deux salles polyvalentes.

**Le présent avis a pour objectif de fournir aux riverains du site, un aperçu des informations communiquées.** Les travaux de rénovation et agrandissements consisteraient en la création de **deux nouveaux volumes moins imposants, insonorisés et respectant les gabarits du quartier.** Ils ne dépasseraient pas la hauteur actuelle des constructions et les espaces seraient lumineux sans qu'aucune fenêtre ne donne sur les habitations existantes. Chaque volume aurait sa propre entrée et la rampe d'accès aux coins des rues Dhanis et Ponthier coïnciderait avec l'entrée principale.

Rappelons que le projet consiste en 4 axes :

1. **L'agrandissement des vestiaires.** Depuis quelques années, l'engouement pour le football notamment au féminin se développe. Etterbeek en étant une référence, l'accueil des footballeuses et donc leurs vestiaires doivent répondre à certaines exigences.
2. **La création d'une salle dédiée à une nouvelle école des devoirs** où des éducateurs et professeurs retraités encadreraient les jeunes. Bien qu'il en existe déjà sur Etterbeek, nous recevons une forte demande pour ce type de structure.
3. **La présence d'une salle polyvalente donnant sur le stade** verrait le jour et dont l'utilisation n'est pas encore définie, mais qui permettrait l'accueil de scouts, de cours de sport, de fêtes de quartiers, etc.
4. **L'aménagement d'une salle dédiée à la boxe.** Ce projet coconstruit avec divers professionnels permettra aux jeunes de se dépenser et aux éducateurs de créer un lien de confiance avec eux. La boxe est un outil régulièrement utilisé à cette fin, pour les filles comme pour les garçons, comme cela a été démontré par les professionnels présents lors de la réunion.

Vous pouvez, par ailleurs, accéder sur demande aux esquisses préparées par le bureau d'architecture ou nous soumettre vos questions via le courriel : [participation@etterbeek.brussels](mailto:participation@etterbeek.brussels).

Le Collège prend également en considération les **craintes liées au stationnement dans le quartier**, à une fréquentation amplifiée ainsi qu'aux nuisances sonores générées par un chantier potentiel. Pour le stationnement, le bourgmestre réfléchit à la piste de solution suivante : **créer une zone événementielle comme il en existe ailleurs à Bruxelles pour inciter les visiteurs à ne pas venir se stationner dans le quartier** les jours d'achalandage important (vendredi, samedi et jours de tournois).

Nous ne manquerons pas de vous inviter à la rentrée dans le but de vous présenter les contours de cette proposition de façon plus étayée et nous en profiterons pour refaire le tour de l'ensemble du projet. La volonté communale demeure de construire un projet avec les habitants et non contre leur volonté.

En vous remerciant pour votre lecture, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Par ordonnance :

La secrétaire communale,  
Annick PETIT

L'échevine des Sports,  
Colette NJOMGANG FONKEU

Le bourgmestre,  
Vincent DE WOLF